



Actualidad

Ecopetrol aportará \$36.000 millones para que jóvenes accedan a educación superior

Desde Caquetá, el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, anunció un aporte de \$36.000 millones, durante los próximos 4 años, para el programa Generación E.



Ecopetrol aportará \$36.000 millones para que jóvenes accedan a educación superior. Foto: Colpremsa



Maria Kamila Correa | 11/09/2019 - (hace 1 horas)

Este programa del Gobierno ayuda a que jóvenes accedan a instituciones de educación superior públicas y de excelencia académica.

"A través del foco de excelencia nosotros estaremos permitiendo que un poco más de 1580 jóvenes tengan el 25% de sus matrículas aseguradas en cualquier carrera, la que ellos escojan", dijo Bayón.

El presidente Iván Duque resaltó que en el programa hay 67.000 jóvenes que están estudiando gratuitamente en la universidad pública y anunció que la meta es que sean 80.000 este año.

Igualmente anunció nuevos beneficios para los jóvenes que hacen parte de esta política del Gobierno.

"Hemos traído a Cine Colombia que se une ahora entregando un programa de descuentos en todo el país para los miembros de Generación E para que puedan ir en distintos momentos a disfrutar de las salas de cine. Se une también Open English que también va a habilitar descuentos para que los estudiantes puedan estudiar idiomas en línea", dijo.

Y también resaltó que la Red Nacional de Museos, Telefónica y Samsung se sumarán a esta causa para que los jóvenes tengan descuentos en sus servicios.

Últimas Noticias



Conozca a Lole Astanova, la profesora de piano de Djokovic



"Mi hijo se salvó del VIH por milagro", mamá venezolana



La Hora Del Regreso del 11 de septiembre [7pm-8pm]

LE PUEDE INTERESAR TAMBIÉN

[#Ecopetrol](#) [#Cine](#) [#Educación](#) [#Latinoamérica](#) [#Caquetá](#)

Comentarios

TAMBIÉN EN LA WEB



Estos son los resultados de la más reciente encuesta por la Alcaldía de Bogotá
(W Radio Colombia)



Esperanza Gómez da detalles en La W sobre el video por el que es tendencia en Twitter
(W Radio Colombia)



Convento Siniestro, la película que promete aterrizar a sus expectantes
(W Radio Colombia)
 recomendado por @outbrain |

Duque descarta propuesta de la ONU de un diálogo con Maduro

El presidente Iván Duque reaccionó a la propuesta de la ONU para que Colombia y Venezuela entablen un diálogo ante la grave tensión en sus relaciones.



Duque descarta propuesta de la ONU de un diálogo con Maduro. Foto: Colpremsa



Maria Kamila Correa | 11/09/2019 - (hace 2 horas)

El mandatario insistió en que Nicolás Maduro es un "dictador" y que Colombia solo reconoce a Juan Guaidó como el único presidente legítimo de Venezuela.

"Cuando uno negocia, cuando uno dialoga es para acercarse a la posición del otro y buscar puntos de encuentro. Nosotros somos un país que defiende la democracia, los valores de la carta democrática interamericana y Nicolás Maduro es el enemigo de la democracia y es una persona que está violando las normas de la ONU cuando auspicia a terroristas en su territorio", dijo desde Caquetá.

• **Lea también: Doce países activaron pacto militar frente a crisis en Venezuela**

Incluso le hizo un llamado a la ONU para que revise la evidencia y haga respetar la resolución 1373 del organismo que le prohíbe a los Estados albergar a terroristas.

Y frente a la decisión que tomó la mayoría de países en el Consejo Permanente de la ONU de dar el primer paso para activar el Tratado Interamericano de Asistencia Recíproca (TIAR), reiteró la necesidad de tomar todas las medidas diplomáticas, políticas y sancionatorias del caso para enfrentar la crisis en el vecino país.

[#Iván Duque](#) [#Venezuela](#) [#Nicolás Maduro](#) [#ONU](#) [#Latinoamérica](#)

Comentarios

TAMBIÉN EN LA WEB



Rodrigo Granda califica al Cenciller como irresponsable y



Conozca el cambio extremo de la mujer que quiere tener la



Estos son los resultados de la más reciente encuesta por la